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（デンマーク）

Values, Leadership
and Extension 
「価値観、リーダーシップ、エクステンション」

David Lua
 （シンガポール）

Make a difference 

「変化をもたらそう」

板村  哲也
（東京武蔵野多摩）

Let’s enjoy “Changes”.
「変化をたのしもう！」

伊藤  一芳
（富士宮クラブ）

「ワイズだから出来る事が有る！

 粋にやろうぜ！ 富士山部！」

強調月間 キックオフ／Change！2022
熱海クラブ会長主題

在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メ ネット
インビティーション
出 席 率

48名
0名
1名
36名
0名
0名
3名
0名

76.5％
計39名

6月例会報告
6月
累計

71,000円
734,000円

スマイル
6月
累計

0円
20,992円

YMCA基金

0名
5月メーキャップ

0％
5月訂正出席率

0kg
0kg

155,000円
565,000円 

切手
累計
現金
累計

BF基金6月

8月 例会担当予告 例会日／8月24日

■受　付／渥 美 雄一郎
■同　上／小 原 進 一
■司　会／西 島 智 仁
■信　条／稲 田 梨 菜

■開会の挨拶／今 井 真由美
■食前の言葉／三 井 敏 正
■閉会の言葉／小 林 秀 樹

会　　 長 野 田 　 進
Ａ副会長 泉明寺みずほ　
プロドラ委員長 矢 﨑 至 宏

日　時 7月27日㈪ 18:30～
会　場 KKRホテル熱海
受　付 栗 本 治 郎 君 ・西 島 智 仁 君
司　会 後 藤 軍 治 君

〈18:30〉 １、点　　鐘 会長 野 田 　 進 君
 １、開会の挨拶  日 下 智 博 君
 １、国歌斉唱・ワイズソング  全　　　　　員
 １、ワイズの信条  八 代 一 雄 君
 １、会長挨拶 会長 野 田 　 進 君
 １、ゲスト、ビジター紹介 会長 野 田 　 進 君
 １、入会式  E M C 委 員
 １、御来賓祝辞会
 1、富士山部部長公式訪問挨拶
  富士山部部長 伊 藤 一 芳 様
 １、会食の挨拶  津 田 博 之 君
 １、乾杯 直前会長 深 澤 勇 弘 君
 １、会食
 １、書記報告 書記 大 川 貴 久 君
 １、感謝盾贈呈  司　　会　　者
 １、委員会報告  各　委　員　会
 １、誕生日・結婚記念日  司　　会　　者
 １、スマイル  親 睦 委 員 会
 １、出席・スマイル・基金報告  各　委　員　会
 １、閉会の挨拶 Ａ副会長 泉明寺みずほ君
〈20:40〉 １、点　　鐘 会長 野 田 　 進 君

ATAMI

国際会長主題 アジア太平洋地域会長主題 東日本区理事主題 富士山部長主題

CHARTERED.DEC.15.1963

■発行責任者／野 田 　 進
■編　集　長／日 下 智 博
■副 編 集 長／小 原 進 一
■編 集 委 員／渥美雄一郎・稲 田 梨 菜・草 柳 義 則

Basis, Collaboration & Uniting
『基本・協調・融和』
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Happy Wedding
 Anniversary
0 9日＊蛭田夫妻

1 2日＊松永夫妻

1 4日＊日下知里さん

～メネット～

Happy Birthday

◆日　時　2020年７月2日㈭   理事運営委員会　18：30～20：00 
◆会　場　熱海YMCAセンター
　司会／長谷川 等 運営委員長　　開会挨拶／森　重男 理事長

YMCAのキャンプは1920年に大阪YMCAで実施されたのが日本で最初
のキャンプで今年100年目をむかえました。コロナ感染の影響で伊東ク
ラブ、熱海クラブのサマーキャンプが見送りになるなどわれわれの活動
にも大きな影響を与えている。残念だがすべてのことに各クラブの例会
等も中止がありこれからも慎重に対処していかなければならない状況に
ある。新年度の各クラブの活動を休止中に蓄えて晴れて活動出来る日を
期待したいと存じます。　

Ⅰ、活動報告
熱海クラブ(青木副理事長)
コロナの影響と夏休みがなくなったことで7/28.29のキャプは中止。
11月のドッジボール、スキー教室も様子を見ている。6月の例会から正
常化した

熱海グローリークラブ(小野田委員)
6月例会はアルコール抜き、7月から正常化する。他クラブ訪問は避ける。

御殿場クラブ(前原委員)
7月から例会実施　食事なし

伊東クラブ(久保田委員)　　　
7月例会は実施。キャンプ中止、ドッヂボールも中止の方向にある。
スキー教室も移動のバスがネックになっている。11月の野球大会は実
施する。11月の45周年記念は延期する。

下田クラブ(土屋委員)
座禅教室など軌道に乗りかけていたのにコロナで中止、残念。7月例
会は通常実施。　

沼津クラブ(長谷川委員)　　
3、4、5、6と例会中止。7月例会は食事なしで実施。4月の留学生スピ
ーチコンテストが中止になった。県の施設はキャンセルが効かないの
で困っている。富士山部大会は9月の予定。

Ⅱ、議題
1) 第35回中学生英語スピーチコンテストに関する件
森理事長より、本件は先生や生徒の期待も大きく、会場も手配済であ
ったがコロナの状況を考えて中止としたいとの提案があり、承認され
た。次回は実施の予定であると各校に通知する。

2) 静岡YMCAに名称変更の手続経過に関する件
稲田副理事長より総会で承認された静岡YMCAへの当NPOの名称
変更は県の担当部局で受け付けられ現在縦覧中である。こののち変
更登記を行うので、名刺などの変更は8月からになる。また前年度の
事業報告書は受付済みのものを当事務所で閲覧に供するようにする
との報告があった。
小原委員より、銀行関係の届け出が伴うので登記済み謄本の依頼が
された。

3) その他
①富士山部陣内主査より、使用済切手の収集活動については費用対効
果の視点から廃止の提案を富士山部へ上げるとの報告があった。

②事務所回り外壁の樹木、ツタの剪定については危険なので専門業者に
発注することになった(担当小原委員)。また、事務所内換気のために
換気扇を設置することになった(担当藤間理事)。

次回予定
　8月は中止とする。９月３日(木)18:30より。恒例のBQは無し。　　　
　　　

CHARTERED.DEC.15.1963

第1回 役員会報告

熱海YMCA ７月理事運営委員会

■会長挨拶　会　長　野　田　　進
■報告事項
1．７月の予定 ....................................................  報告 書記
2．第１回富士山部会議7月5日㈰.......................  報告 会長
3．サマーキャンプの件（コロナ禍の為中止）  青少年委員会

■議題
1．前月までの次期役員会での仮承認議題の一括承認 ..承認
2．７月初例会準備・プログラムの件 ................................承認
3．新旧慰労激励会決算の件..........................................承認
　　7月3日㈮ 熱海聚楽ホテルにて開催
4．暑中見舞広告の件.....................................................承認
　　熱海新聞、伊豆毎日新聞、IKC
5．納涼例会予算案の件.................................................承認
　　予算案は承認、開催場所は親睦委員会に一任する。
6．その他
　7月の新会員のインフォメーションを7月7日に開催......決定
 　
■閉会の辞　Ｂ副会長　小 林 秀 樹

日　時 7月6日㈪ 19:30～20：30
会　場 ワイズ事務所
司　会 Ａ副会長　泉明寺みずほ

7月初例会プログラム



第56代会長　野 田 　 進
　私は、第56代熱海ワイズメンズクラブ会長を務めさせていただく「野田　進」
です。本年度会長主題は「基本・協調・融和」としましたので覚えて下さい。
さらに会員数55名を目指してGOGO!　よろしくお願いします。
　さて最初の報告となりますが、今年の青少年事業サマーキャンプはコロナウィ
ルスが収束していないので誠に残念ながら中止としました。その先の事業も状況
を見ながら判断していきたいので皆様のご理解をお願いします。
東日本区の各クラブも月例会をZOOM等オンラインツールで開催、又は中止して
形を変え各種ワイズ活動をしています。熱海クラブもコロナウィルスの第二次感
染を想定してZOOM、Line、Skypeを使って会議、月例会開催を検討したいので
すが、いかがでしょうか。まずは役員会、委員会から検討したいです。
　このような状況でワイズ活動を進めるには、まさに「基本・協調・融和」が必
要と思います。
　話は変わりますが、熱海市出身のプロゴルファー「渡辺彩香」が国内女子ツア
ー開幕戦となった「アース・モンダミン・カップ」で５年ぶりに「優勝」しました。
会長主題にも含まれている「基本」を徹底してやることが今回の優勝につながっ
たそうです。熱海の名前を全国に広めてくれて、熱海市民としてうれしい限りで
す。私も最近は恥ずかしながらたまに40台がでるようになりましたので、皆様ぜ
ひ私と親睦をお願いします!
　もちろんゴルフだけではなく役員会、委員会、例会、各種事業に置いても、私
の得意とする「親睦パワー」でワイズメンバー、メネット、コメット、マメット、マゴメ
ットも含めて楽しく、信頼と団結、融和を強めていきたいと思います。そして、元
理事の栗本治郎さんが提唱された「楽しくなければワイズじゃない!」を実践して
いきますので、１年間皆様のご指導、ご鞭撻のほどをお願いし、会長挨拶とさせ
ていただきます。
　１年間よろしくお願いします。

　今年度の理事を拝命致しました。どうぞよろしくお願い致します。
　今年度はきわめてChallengingな年ですが、皆さまには難局克服への強い
決意を持って新年度を迎えられたことと思います。
　熱海クラブは57年という長い歴史を持ち、且つ活発でパワフルな活動で
発展を続けておられます。それは時代の変化や多様化する社会のニーズに対
応して来られたことを示すものであり、皆さまに敬意を表します。
　新型コロナウイルスは、環境の変化に適応しないと、即ち自分が変化しな
いと、淘汰され、衰退、滅亡するという40億年来の現実を改めて私たちに思
い出させました。生物も人間も組織も同じで、ワイズも例外ではありません。
　主題「変化をたのしもう！（”Let’s enjoy Changes”）」は昨年10月に定めた
ものですが、環境、自分、周りの3つの変化の意味を込めています。特に自分
が変わり、そして周りを変えよう。嫌々変わるのではなく、積極的に楽しみな
がら変わろうとの意志表示です。
　コロナ禍で見失いがちですが、ワイズはその存続にかかわる大きな課題を
抱えています。会員増強です。貴クラブが、コロナ禍にも拘わらず55人の新会
員獲得を目指しておられることに勇気づけられます。
　行動する前にできないと思ってしまうと、思った瞬間で全て終わりになって
しまい、何も生じません。チャレンジしかありません。やってみれば何か新た
なもの、進化したものが生まれてくると信じます。
　皆さまとポジティブ思考で難局を乗り切っていきたいと思います。
　貴クラブの益々のご発展を祈念致します。

　第56代熱海クラブ会長に野田 進ｙｓが就任され誠にお芽出度う御座い
ます。新型コロナウイルス感染症に日本のみならず世界中で悩まされている
昨今です。
　区大会始め各種会合や催し物が延期、中止されいまだかって経験のない
事態に遭遇して居ります。難しい時期に大切な今年度を熱海クラブの進路を
野田会長は荷成って居られます、熱海クラブは56年の歴史を持ち数々の実績
を重ね昨年度深澤年度には9名の会員増強をはたし会長を始め会員の最善
の努力に敬意を表します。実績をのこすことに一番大切な事はメンバー間の
友好と協力に依るものです、残念ながらドロップする会員を無くさなければな
りません、ワイズの良い処は親睦第一であり会員同志お互いを尊敬しあい暖
かい友情で新しい人も経験の長い人も平等の立場で支えあうことが熱海クラ
ブの伝統だと想います。
　ワイズは奉仕団体の一角にあり地域社会と青少年達の健全な成長を期待
し種々活動をしております。清らかな志を持った友愛に満ちた団体で有り日
常の仕事上の集まりとは違う事を改めて再認識をしメンバー同志の仲間意識
を今まで以上に高めてワイズライフを楽しいものにしてゆかなければならな
いと考えます、このクラブに在籍することで素晴らしい友達が大勢出来たこと
を喜び感謝出来ると想います。もう間もなく感染症もおさまり、かつてのよう
に皆で大勢の会合を盛大に開ける日がくるものと想います。
皆でワイズのため自分自身のため頑張りましょう。　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　

 どのチャンネルを選局しても「コロナ感染者数」死亡者数、非常事態宣言等の洗
脳を受け早5ケ月、第55代熱海クラブ「深澤勇弘」会長の後期の活動は、念願で
あります会員増強に向け，ＥＭＣ田中秀宝委員長と主に、Change! 2022に向け、
11名の新入会員獲得に向けあと５名で目標達成に近付いていた矢先、“無念の気
持ち”が伝わってきます。粛 と々打って出たいのではありますが、世紀のオリンピッ
クまで延期に追い込まれた非常事態宣言に成すすべも御座いません。しかしなが
ら、この入会数は、東日本区の会員各位にやっぱり熱海だ！との賞賛の言葉が返
ってきます、深澤会長、本当にお疲れ様でした。
　さて、本年度、歴史と伝統ある東日本区最大のパワーを有する熱海クラブの第
56代新会長に野田 進ワイズがご就任いたしました。おめでとうございます。
野田会長を支えますＡ副会長には、泉明寺みずほさん、熱海クラブ初の女性の次
期会長のご就任に、さすが野田会長、素晴らしい人選に拍手喝さいです。
また、Ｂ副会長には「小林秀樹」ワイズのご就任、書記には大川ワイズ、会計は池
田ワイズと重厚な布陣を敷、「野田丸」出向に万全な体制が整い、関係諸団体よ
り羨望の眼差しで祝福とエールが送られる事と思います。
　この「コロナ戦争」いつかは終息すると思いますが、油断は禁物です。コロナの
特長は、高齢者に対し、発症確率が高い事と、死亡率も高い事です。一つのクラ
ブで感染が発生した場合、クラブが消滅してしまいます、そんな事になりますと会
員増強も水の泡となってしまします、この様に、前途多難な富士山部の運営です
が「ワイズだから出来る楽しい事を」、粛 と々推し進めたいと考えておりますので、
第56代熱海クラブ野田会長共々富士山部運営も併せてご協力の程お願い申し
上げます。おめでとうございます。

所 信 表 明

「変化を楽しもう！」

Let’s enjoy Changes

ワイズだから出来る！　共に楽しみましょう　　　

ワイズの仲間と
素晴らしい
ワイズライフを

やっぱり

　　熱海だ
！

楽しく会員増強55名！Achieve 55 with joy !  Let's GoGo !!
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東日本区第23代理事

板 村 哲 也
　　　（東京武蔵野多摩）

2020～2021年度
国際協会東日本区富士山部

部  長　

 伊 藤 一 芳
　　　

熱海YMCA理事長

森  重 男


